

Zeitschrift: Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

Herausgeber: Parkinson Schweiz

Band: - (2005)

Heft: 78: Lebensqualität trotz(t) Parkinson = Qualité de vie et Parkinson = Qualità di vita malgrado il Parkinson

Vorwort: Chères lectrices, chers lecteurs, chers membres

Autor: Schiratzki, Lydia

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

*Chères lectrices,
chers lecteurs, chers membres*



Nous espérons que vous aurez, une fois ou l'autre, entendu citer le nom «Parkinson» pendant les actions du jubilé des 20 ans: lors du téléjournal du 11 avril, dans un article de presse, à la radio ou sur des affiches dans les trams de Berne ou de Zurich.

Parkinson Suisse a 20 ans. Elle entre dans «l'âge adulte» et se dévoile dans ses nouveaux «vêtements»: sobre, professionnelle, sûre d'elle. «Parkinson» doit devenir une référence pour les personnes concernées.

Les bases pour une «vie d'adulte» réussie se posent généralement dès l'enfance et l'adolescence. Parkinson Suisse est construite sur des bases solides qui sont ancrées dans les statuts. Nous vous présentons les tournants importants dans l'histoire des 20 ans de l'Association dans ce numéro. Les prestations pour les personnes concernées (patients et proches) ainsi que pour le personnel spécialisé sont constamment développées. La professionnalisation continue et la croissance de l'Association ont été encouragées par les quatre présidents qui, avant leur entrée en fonction, occupaient des fonctions dirigeantes dans l'industrie privée. D'autre part, des sondages régulièrement effectués auprès des membres permettent de mieux adapter nos activités aux besoins des personnes concernées. Mieux informer le grand public pour combattre la discrimination et la stigmatisation dont sont victimes des patients fait partie, entre autres, de ces activités. D'innombrables bénévoles ainsi que des personnes rémunérées ont naturellement contribué au développement de Parkinson Suisse pour devenir ce qu'elle est actuellement – une association spécialisée dans le domaine de la maladie de Parkinson.

Dès le mois de juin, deux journées d'information auront lieu en Suisse romande, six en Suisse allemande et une au Tessin sous notre devise du jubilé «Qualité de vie et Parkinson».

Nous nous réjouissons de vous rencontrer lors de l'une de ces journées ou à l'occasion de l'assemblée générale du jubilé à Thoune.

Chaleureuses salutations.
Lydia Schiratzki

Lydia Schiratzki

Aux patients du Valais central

Un nouveau groupe Parkinson en Valais

Parkinson Suisse offre à nouveau la possibilité aux patients du Valais central de se réunir. En effet, Madame Marie-France Gauye a accepté de prendre la responsabilité d'un nouveau groupe. Madame Gauye a longtemps fait partie du groupe de M. Derivaz, aujourd'hui décédé. Son père souffrait de la maladie de Parkinson et Marie-France trouvait dans ces rencontres un espace privilégié d'échange, de partage et d'écoute. Aujourd'hui, pour notre plus grande chance, elle souhaite à son tour donner un peu de son temps aux patients et à leurs proches. En organisant des rencontres d'information, des discussions ouvertes entre patients ou simplement des demi-journées récréatives, le nouveau groupe Parkinson de Sion deviendra rapidement pour chacun de ses membres une plateforme incontournable.



Concours des nouvelles

Attribution des prix à Thoune

Les noms des gagnants du concours des nouvelles de Parkinson Suisse seront rendus publics lors de l'assemblée générale à Thoune le 18 juin 2005. En septembre 2004, Parkinson Suisse a lancé un concours de nouvelles pour ses membres sous la devise «Qualité de vie et Parkinson». Les personnes intéressées devaient rédiger une nouvelle sur la qualité de la vie et sur la vie avec la maladie de Parkinson. Les trois meilleures histoires seront récompensées chacune par un bon pour un séjour dans un hôtel d'une valeur de CHF 1'000.–. 8 nouvelles en français, 17 en allemand et 2 en italien sont parvenues au secrétariat central à Egg jusqu'à fin février 2005, date limite des envois. Puis le jury les a lues et évaluées. «La course sera serrée», a révélé un membre du jury. Les nouvelles primées seront publiées dans le journal **Parkinson**, les autres seront mises en ligne cet été sur la page Internet www.parkinson.ch